Health (NIH). Le CCWI a constaté que les NIH n'avaient pas fait beaucoup de progrès pour inclure les femmes dans les essais cliniques. Grâce aux efforts du CCWI, les NIH sont en voie d'améliorer leur politique en exigeant l'intégration des femmes et des minorités dans les essais cliniques et dans la recherche sur la santé. Nous croyons que des mesures similaires doivent être prises au Canada si nous voulons obtenir des résultats de recherche qui seront utiles aux femmes et aux groupes minoritaires. Le Sous-comité recommande donc :

- 25. Que les organismes de financement de la recherche sur le cancer relevant du gouvernement fédéral prennent l'initiative de mener une vérification pour savoir dans quelle mesure les recherches qu'ils financent tiennent compte du sexe et de la race des sujets comme variables du processus de recherche, y compris les essais cliniques portant sur les médicaments.
- 26. Que les résultats de cette vérification soient rendus publics et soient à la base d'une politique générale visant à l'intégration des femmes et des divers groupes raciaux dans toutes les recherches sur la santé et dans tous les essais cliniques.

Le Sous-comité s'attend à ce que ces démarches au palier fédéral imposent cette pratique comme une nécessité chez les autres institutions non gouvernementales de recherche sur le cancer, notamment à l'INCC.